

LA VOZ DEL PUEBLO

PERIÓDICO REPUBLICANO

Fundador FRANCISCO JULIÁ

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

En Palma: Un mes 0'25 ptas.
Fuera de la capital: 1'00 pta. trimestre.
Extranjero: 5 ptas. año.

AÑO VI

NÚM. 236

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Palma de Mallorca 23 Marzo de 1918

Calle del Socorro, 90.—PALMA

EL MOMENTO SUPREMO

La Cierva fué un dictador que precisa desterrar.—El honor de los empleados civiles pisoteado por un déspota.—La crisis de hombres, obliga á que Maura gobierne como último salvador de la Monarquía.

España está envuelta en una situación tan crítica que ya no es posible aguantar más los desaciertos de los gobiernos turnantes, de la Monarquía.

Los contribuyentes, que no pueden lógicamente soportar el actual estado contributivo, tendrán que ver como se aumentan los impuestos para sacar *esa friolera* de 90 millones que se darán á los militares, que por lo visto son los únicos que tienen derecho á la vida privilegiada.

No está mal que se aumente el sueldo á todos los dependientes del Estado, sean estos civiles ó militares, como debe también establecerse el salario mínimo y suficiente para la vida á la clase trabajadora manual.

Pero el aumento del capital que se invierte en estos mejoramientos no debe sacarse de las costillas del contribuyente modesto, que necesita tanto ó más mejorar su suerte como los empleados del Estado, sinó de los grandes capitalistas, de las riquezas ocultas, de las tierras improductivas, y suprimidas todas las cargas que pesan sobre el Estado, para sostener ciertas gentes que son más *estorbantes* que no *precisas* para el desarrollo de la Nación.

El presupuesto español necesita muchos cortes de fabulosas sumas que van á parar á manos

holgazanas, malévolas y prostitutas: no es lo práctico, ni lo que se necesita el aumentar el presupuesto de gastos del Estado, sino mejorar los servicios precisos y necesarios para la riqueza nacional, y, lo que se invierte en dicho mejoramiento, debe economizarse de donde se pueda, que si se quiere hay mucha tela que cortar, el Estado dá muchas pagas para servicios completamente inútiles, con cuya supresión no perdería nada el régimen y administración nacional.

Las reformas de todas las Instituciones del Estado deben ser en el sueldo y trabajo, pues muchos empleados no trabajan ni tan siquiera una hora diaria, y estos abusos son los que hay que evitar, es necesario que sea suficiente el sueldo para la vida, pero el trabajo también debe estar en relación con el sentido común: en todas las Instituciones del Estado hay empleados dignos de mejor retribución, pero también hay un formidable número que ni de mucho ganan lo que se les dá, por eso las reformas han de ser en el sueldo y en el trabajo.

Cierva, el mayor dictador de los dictadores: el mas funesto y mas injusto de todos los listos, el que no debería ostentar ninguna representación Nacional, ha sido compasivo y benévolo con los empleados de las armas, y enérgi-

co, incompasivo, recalcitrante y destructor con los empleados indefensos ante la fuerza suprema, obedientes y justos en sus pretensiones, se rinde ante los leones destructores y es furioso con los inofensivos, amenos y recreativos palomos.

Cierva es lo que necesita España para precipitar la revolución, pero es un algo también, que no tiene derecho a vivir entre los bien nacidos y civilizados.

Ni hasta las derechas pueden tolerar la conducta ciervina, el empleado tiene derecho á pedir mejoramiento y el principal á conseder ó negar, pero no ha estirpar, á destruir, á mancillar el honor de sus dependientes.

El Gobierno del Sr. García Prieto á realizado lo que no puede dentro la humanidad, disolviendo los cuerpos de correos y telégrafos que no han cometido otro delito que procurar el perfeccionamiento de su carrera en beneficio propio y de la Nación.

A los militares se les concede más de lo que piden, por real decreto; á los empleados civiles, lejos de que el gobierno atienda sus justas peticiones, por real decreto se ordena la disolución de los cuerpos de Correos y Telégrafos. ¡Cosas del modo de gobernar á la Española!

El gobierno buscó el suicidio en un hombre que cuantas veces

ha ostentado la investidura de gobernante, otras tantas que ha sido arrojado de él por sus desaciertos.

Fracasado el gabinete de García Prieto, hay que reconocer que, García Prieto, Romanones, Dato y todos los gobernantes de la Monarquía están incapacitados é inutilizados para dirigir los destinos de la nación.

Ahora se ha formado un gabinete presidido por el Sr. Maura y compuesto por García Prieto, Dato, Besada, Romanones, Cambó, Alba, Marina y Pidal.

Todos, y cada uno por sí fracasaron, en sus pasos por los diferentes ministerios, ocupados, y ahora como ultimatum de la crisis de hombres porque atraviesa España fracasaron todos juntos. Se inutilizará en junto todo lo mejor de la Monarquía, y España tendrá que buscar su salvación en otras fuentes de mejor savia.

La forma de gobierno Republicana se impone por sus propias circunstancias, es el único remedio para salvar el prestigio nacional que hace tanto tiempo está en manos inexpertas.

Francisco JULIÁ PERELLÓ

Palma 22 Marzo 1918.

Republicanos: Propagad este semanario.

¡DESPERTAOS!

¡Oh..... pueblo desdichado y escarnecido! La vida que vienes atravesando es,—y no puedes negarlo,—sumamente triste, calamitosa, ruín, y, por tanto, despreciable; la vida que vienes atravesando se te hace imposible por momentos, puesto que el hambre te etropella, sin descaso, á pasos agigantados, y acabará por hacer te sucumbir..... si no despiertas, de una vez y para siempre, de la tenaz y maldita modorra que te domina.

¡Oh..... pueblo adormecido y, por lo tanto, befado!... Hace ya muchísimos años, demasiados, que vienes careciendo de lo necesario; hace ya muchísimos años, que por desgracia, vienes sirviendo de polichinela ó autómatas,—como más te guste,—á una mónstrua y empedernida pandilla de ladrones, los que, *debido á tu falta de intelecto y á los terribles efectos de la intolerable cobardía de que eres víctima*, está al frente de la nación,—¡pobre nación!—de la cual hacen una miserable parodia, lanzándola al azar, viéndola azotada por un morrocotudo y espeluznante conflicto, y, para colmo de sinvergüencería, se entregan al libertinaje á espaldas de los intereses de ella,—*estos intereses representan el producto de tus esfuerzos ó el sudor de tu propia frente*,—mientras tú, pueblo inconsciente y entelerido, permaneces acurrado en un rincón de tu lúgubre y fetida guarida..... mientras tú te estás muriendo de astenia, sin que te decidas á levantar la voz en contra del horroroso canallismo que sobre tí se recae, cuyos autores se ríen á mandíbula batiente,—¡no lo dudes!—al ver que pueden proseguir su nefasta tarea sin que, desgraciadamente, se vean obligados á tener que vencer el menor obstáculo.

¡Maldito sea el sueño!... ¡Maldito sea la negligencia!... ¡Maldito sea todo aquel que duerme, sabiendo que su sueño ocasiona un bienestar para los mercachifles de la nación!...

—¿Qué esperas, pueblo desdi-

chado y escarnecido?... ¿En que confías?... ¿Acaso cometes la estúpidez de creer que ha de llegar la celebración de aquel apócrifo juicio anunciado—**POR LOS EMBAUCADORES**—en el valle de Josafat..... y que a raíz de él has de comer chuletas después de muerto..... cuando, habiendo trabajado desesperadamente durante todo el curso de tu penosa existencia, habrás sucumbido por los efectos del hambre, esto es, por no haberte sido posible satisfacer, ni una sola vez, las necesidades de tu imperioso estómago?.....

¡Torpeza inaudita!... El hombre tiene el sagrado deber de buscarse el bienestar, la gloria o el paraíso, antes de la muerte..... más tarde de nada han de servirle los riquísimos manjares.....

La muerte es, *aunque pese á los farsantes*, la última postrimería del hombre; cuando un ser exhala el último suspiro, es que para él todo ha terminado en absoluto y para siempre; después de la muerte no existe nada; los muertos no han resucitado nunca, ni resucitarán jamás; todos los que mueren, *curas, toreros, monjas y meretrices*, son arrojados á la fosa, donde se putrefactan y sirven de pasto á las cucarachas y gusanos que en ella se albergan, no respetando categorías ni privilegios de ninguna clase.....

¡Levántate, pues..... pueblo fármaco!... ¡Despertaos..... productores aletargados!..... ¡No contempleis extáticos á esta adéfga bandada de cuervos que, sin conciencia ni remordimiento, se alimenta de vuestra propia carne!..... ¡Haced un gesto enérgico y decisivo!..... ¡Romped, sin demora, las férreas y gruesas cadenas que os sujetan y, una vez libres—no vaciles—exterminad, arrojad al barranco á todos los tiranos de la nación,—que son los vuestros,—única manera de reivindicaros, única manera de poder vivir como deben vivir los hombres que producen, los hombres edifican, los hombres que procrean!.....

Los perros tienen amo y de él son esclavos. Pero los hombres...

los hombres no pueden, no deben ser esclavos de nadie; los hombres deben tener absoluta libertad de acción, á todo trance y bajo todos los conceptos, porque de lo contrario..... el léxico justicia y el léxico canallismo son exactamente sinónimos.....

¡Abajo los tiranos!...

¡Viva el altruismo!...

Antonio M. Bauzá

LA IDEA

La idea es la luz perenne del hombre. Apenas concebimos la razón, en nuestro profundo sentir ha arraigado ya una idea.

Sea de la clase que fuere y de la magnitud y alcance que sea, el hombre rueda por la vida en busca de su objeto, en busca de su ideal.

Por ella nos afanamos, nos sacrificamos y nos desvelamos; buscamos conseguirla y no queremos perder tiempo, porque vemos que el tiempo se nos escapa; por ella hasta sufrimos horas de angustia y de dolor terribles; por ella solo vemos un lado de la existencia y por ella caminamos.

Raro es el ser que en cuya alma no se cobije la razón de su vida. Los unos la confiesan. Los otros la esconden. Los unos tienen buenos propósitos y superiores concepciones. Los otros tienen malos fines y mezquinas ambiciones. Los primeros brillan en la vida. Los segundos son seres de alma opaca, invisible.

Se puede decir que vivir sin objeto es imposible. Sería imposible alabar al radiante Sol si él no nos proporcionase sus reconfortantes rayos. La vida sin ideal sería un Sol sin calor ni luz y no merecería ninguna estima. Comer y procrear es instinto de irracionales. Perfeccionar y crear es virtud de racionales.

El globo terráqueo se ha perfeccionado; el hombre que lo pisa ha de llegar asimismo a cumbres de una concepción bella y estable, infinita, deslumbrante y superior.

Toda la mole humana trabaja arduamente y como sin darse cuenta hacia la grandiosa belleza de la vida. La vida fué bárbara, hoy es civilizada, mañana será mucho más superior. De ella han de desaparecer las guerras, los rencores, las iras. En ella han de sentar su reinado el Amor, la Dicha, la Belleza.

Unos con desesperación y otros con calma, todos laboramos en bien de la Humanidad.

La pluma, la oratoria, la escuela, la universidad, marcan continuamente al hombre amplísimos caminos que seguir.

Si en la Humanidad no hubiera un fin, si en la sociedad no existiese un

ideal, si en cada individuo no hubiera una idea, ¿cómo podrían haber progresado la Humanidad, las sociedades y los hombres?

Por eso nos afanamos en nuestra juventud. Sentimos en nuestra alma la voz imperiosa que nos grita: «¡Sube!». Nuestro corazón se inflama y el cerebro se llena de planes. No nos acobarda el fracaso, porque el hombre no sabe lo que es fracasar, sino cuando se encuentra en el último momento de su vida. Por más fuerzas del alma que debamos emplear para conseguir nuestro objeto seguimos, sin embargo, adelante. A veces nos paramos un momento, un solo instante, ha surgido una crisis, un lapsus. Pero no importa, luego redoblamos la marcha.

Quizá está esa marcha llena de miserias, llena de dolores y de abismos, pero.... seguimos penetrando en el caos de nuestras ideas. Nadie nos detiene. Un hombre que detenga a otro hombre es imposible, inconcebible, porque los dos vuelan y van hacia adelante, apesar suyo.

Nada detiene su curso. Nada se desperdicia. Todo germen hoy será fruto mañana. Para que exista la mañana es preciso que haya existido la noche.

Rodamos... Vamos adelante... El hombre, lleno de esperanza, lleno de fé, contempla la débil luz, casi invisible de su meta y respira. La idea es el fuego purificador que moldeará a la Humanidad toda en un estado perfecto, bello y elevado.

El ideal es el faro, la luz y la tierra es la pantalla. Caminad hacia el máximo brillo y haréis obra de gigantes dignos de gran emulación.

J. Vaqué y Soler.

DESPUÉS DE LA LUCHA

LERROUX

El jefe de los radicales fué derrotado pero no vencido.

No puede ser vencido el hombre que desafiándolo todo se pone de frente á combatir un régimen que ya no tiene razón de ser, en los tiempos nuevos que corremos: la monarquía.

Nosotros que queremos al jefe distinguido, lamentamos que no vaya en la próxima etapa parlamentaria, á sentarse en los escaños del Congreso. Lo sentimos, porque Lerroux hacía mucha falta como gran parlamentario, como gran estadista y amante defensor de la República.

Sin embargo, nos consuela y anima el que haya triunfado por encima de todo, y sobre todo, el Comité de huelga, aquellos honradísimos delincuentes que yacen

en el penal de Cartagena. Nos consuela y anima porque ellos son una esperanza para la implantación de la República, y porque ellos con su dignísimo jefe Pablo Iglesias, son la representación del elemento obrero socialista, coaligados con reformistas y republicanos para combatir y echar por tierra los cimientos ya carcomidos que aun sostiene en pie, el actual régimen monárquico.

La superchería, el soborno, la coacción más vergonzosa, las dádivas, sin contar el estado de guerra en Barcelona, fué lo que más estuvo en boga en las últimas elecciones renovadoras. El maurismo y los regionalistas se han valido de todos los medios para que las izquierdas fracasaran en la lucha. En parte, han conseguido su intento.

Decimos en parte, porque las derechas no contaban con que triunfaran los cuatro compañeros del Comité citado, y menos aún que fuesen seis los representantes que el Partido socialista tendrá en el Parlamento. Esto nos alegra y sentiríamos, que por la circunscripción de Barcelona, triunfase Lerroux ó cualquier otro republicano y fuese en cambio derrotado Largo Caballero; lo sentiría con mayor motivo el propio Lerroux.

En consecuencia quitamos de esta última lucha, además de la lección dura que se nos da, que los tres jefes que mantienen la alianza de las izquierdas han cumplido con su deber, consiguiendo triunfase en primer término el Comité, aún á trueque de ser ellos derrotados; esto les granjea la confianza de las tres fracciones conjuncionadas.

Melquiades y Lerroux fueron derrotados, vencidos no; y que no fueron vencidos lo demostrarán ahora que les sobra tiempo para reorganizar, para aunar voluntades, para formar un blok disciplinado, fuerte y capaz de responder al primer llamamiento.

Ahora, como muy bien diría Araquistáin, á construir las barricadas.

LOS JESUITAS

Innumerables veces, los elementos avanzados de España han presentado batalla á las huestes jesuíticas, creyendo de buena fé que el resultado de esa lucha de ideas sería el hacer ver claro al pueblo las grandes mentiras disfrazadas, con el manto de la religión, que en discursos más ó menos elocuentes les sirven los hijos de Loyola.

Justo es confesar, para vergüenza nuestra, que los jesuitas salieron triunfantes de hecho aunque no de derecho.

Ellos se atrincheran primeramente en la gran ignorancia del pueblo, después se despachan á su gusto en los púlpitos de las iglesias sin tener quien les replique á tiempo; en el seno de las familias van depositando todo el veneno de sus fauces; los dogmas católicos al amparo de las leyes, constituyen otra fortaleza para lograr sus fines perversos, pues sabido es que el escritor que se atreve con los dogmas no tarda en verse envuelto en un proceso judicial teniendo por única perspectiva la cárcel.

En toda controversia pública llevan los jesuitas ventajas para salir airosos por las razones citadas y por estar apoyados, además, y defendidas por los sostenedores del actual régimen político.

Creo firmemente que para ir en contra de esos hijos del averno, no se debe ir por camino recto, por la carretera que marcan la lógica, la razón y el sentido común.

Las matanzas de frailes y monjas, los robos á las iglesias y otros varios actos de justa represalia no han dado resultado positivo por que la gran cuestión siempre queda en pié: el dogma queda intacto.

El dogma es el yugo que embota las peñolas de muchos rebeldes ó mas claramente la cárcel que siempre está esperando á los iconoclastas, á los herejes, á los ateos.

Esto lo saben muy bien los jesuitas y por eso rien solapadamente del cándido que cae en esas redes tan habilmente tendidas.

Para ir de verdad contra los je-

suitas hay que ir primero contra el régimen político actual, hay que desterrar para siempre la monarquía hay que separar la iglesia del Estado, ha de haber completa libertad de cultos después estar ojo avizor con ellos, pues en las repúblicas también tratan de extender su dominio.

Para tratar la cuestión seriamente son insuficientes cuantos giros, hipótesis, funambulismos y frases intencionadas se quieran construir con el rico idioma castellano: al fin siempre se tropezará con lo mismo: el dogma.

Creo que se debe llevar la cuestión más lejos que al limitado campo del dogma por que á éste se le puede destruir facilmente; hay que ir contra Dios.

José Dorado Martín

DESPUES DE LA LUCHA

Lerroux

Cuando el presente artículo salga a la publicidad es fácil que ascienda a 70 el número de buques mercantes españoles que han sido torpedeados por los alemanes. No deja de ser una tontería, el pensar que con enviar notas a Berlín, va a lograrse alguna cosa que redunde en beneficio nuestro; lo más fácil es que se reduzca la campaña submarina contra nuestros indefensos buques. Todos cuantos argumentos se empleen para que Alemania llegue a comprender que es injusto su proceder para con España y que España necesita vivir y desenvolverse sin que nadie ponga trabas ni cortapisas así como que también es dueña y soberana de su propio terreno y aguas jurisdiccionales, etc., todos los argumentos son innecesarios: no porque dicha nación deje de comprenderlos, sino porque se tiene echada la cuenta de que papeles son papeles siempre y no les dá mérito alguno a no ser que vayan acompañados de alguna cosa contundente: y demastado saben los alemanes que por hoy somos incapaces de llevar a la práctica cualquier acto bélico. «Pero ni tanto ni tan calvo».

Lo que hacen con nosotros, es tan inicuo como cobarde. Hunden nuestros buques: se mofan de sus tripulantes, los roban, y unas veces por equivocación ó por lo que sea, los matan. Dan palabras de honor y... se las lleva el viento. Están alojados hospitalariamente y colmados de atenciones y se portan como si se hallaran en sus posesiones de Africa quizá peor. Se les consiente una libertad sin límites y ellos la amplían aún más; hasta se les consiente tener lacayos españoles, encargados de disfrazar todas las punibles fechorías que cometen ¿se quiere más?

¿No llegará a romperse el cántaro, a fuerza de ir tanto a la fuente? Todas las cosas tienen su límite. La Argentina no aguantó ni esperó tanto tiempo para hacer comprender al Gobierno alemán el engaño que padecía. A Holanda le fueron devueltos siete buques mercantes que fueron echados a pique tan valientemente como lo son los nuestros. Estas dos naciones son respetadas ¿por qué? pues es debido a que enseñaron los dientes, los cuales no llegan ni con mucho a hacer la presa que pueden hacer los nuestros a pesar de todo.

No hacen falta más notas: todo eso es perder el tiempo lastimosamente. Tampoco hace falta ir a la guerra: el que quiera atacarnos que venga aquí. O viceversa; el español que quiera combatir que se vaya a cualquiera de los frentes. Más no obstante es justo y equitativo el cobrarnos, todas las pérdidas que hemos tenido, tanto en buques como en material: habiendo bu-

ques, fábricas, industrias y comercios alemanes en alta escala, estaba bien salir del paso de una vez y a la par que se arrojaban nuestros buques mercantes... dejarnos ir con la corriente.

Con hacer esto y sin necesidad de ir a la guerra, alcanzaríamos, por lo menos, ser respetados y Alemania también saldría ganando, puesto que los submarinos, en lugar de echar a pique buques indefensos, se dedicarían a hundir transportes americanos, pues hasta la fecha no han logrado esos valientes submarinos hundir nada más que uno. ¡Un transporte solamente 400.000 soldados americanos y una enorme cantidad de material de guerra...

Pero no hay que hacerse ilusiones; si no echan a pique buques americanos es debido a que no son vistos por los submarinos, sino... en cambio ven a los españoles, los cuales no llevan cañones.

Leinad

DECÁLOGO ANTITUBERCULOSO

I. Amarás sobre todas las cosas la luz del sol, el aire puro, el alimento sano y la limpieza.

II. No despreciarás las instrucciones y consejos relativos á las prácticas que debes seguir, para evitar la invasión de la tuberculosis; por el contrario, los respetarás con agradecimiento y los observarás con diligencia.

III. Trabajarás solamente en los días laborables, durante las horas del día, en talleres donde penetre ampliamente la luz del sol, y donde la ventilación sea constante, y sólo el número de horas compatible con tus fuerzas.

IV. Respetarás la vida de tu prójimo, no escupiendo jamás en el suelo, sino en las escupideras que llevarás en tu bolsillo, y que prodigarás en las habitaciones, salones, vehículos de lococión, y en todas partes, arrojando luego al fuego los esputos.

V. No atentarás contra la salud de tu prójimo, limpiando tu habitación, ó la acera de tu calle, tus muebles y utensilios, levantando el polvo que contienen, ó sacudiendo desde el balcón las esteras, ropas de la cama y prendas de vestir, sino que limpiarás tu casa, extendiendo sobre el pavimento serrín humedecido, la calle con agua abundante, y los muebles con un trapo mojado.

VI. Evitarás toda suerte de excesos, la vida nocturna, crapulosa y disipada, los lupanares y casas de juego y de perdición, que estragarían tu cuerpo y harían perder tu alma. Te casarás con mujer sana, en cuya familia no existan ni hayan existido individuos tuberculosos, única manera de evitar peligros á la próle.

VII. No robarás á tu cuerpo la alimentación nutritiva y abundante, ni las horas necesarias de descanso, ni á tu alma el placer puro del paseo cotidiano por entre parques y jardines, en medio de los bosques, huyendo de tabernas, cafés, teatros y demás locales cerrados, en donde la atmósfera es infecta.

VIII. Promoverás en tu casa y en todas partes, á donde llegue tu influencia, la guerra contra el germen de la tuberculosis, desinfectando tus ropas, vestidos y la habitación, que vayas á ocupar y preservando tus alimentos y bebidas del polvo y del acceso de las moscas y otros insectos.

IX. Nos gastarás en placeres lo que necesitas para procurarte alimento sano, habitación espaciosa y ropa limpia.

X. No vestirás ropas usadas, ni leerás libros de lance, ni utilizarás muebles viejos, como antes no los hayas desinfectado escrupulosamente.

Estos diez Mandamientos se compendian en dos, á saber: en exterminar el germen de la tisis, mediante la desinfección, y en vigorizar el organismo mediante una alimentación sana y una atmósfera pura.

Imp. Roca, Ferrer y C.^ª—Socorre, 92

La Cura para Engordar

Tropón-Palladión y Bizcochos de Carne

Los tres triunfos de la terapia moderna Italiana.—
Superalimento heroico infalible, a base de harina de
carne y huevos para Anémicos, Inapetentes, Debilitados,
Convalecientes pálidos y flacos.

Frasco, 4 ptas. Cura completa, 8 ptas.

Probar es curarse.

El éxito obtenido en España lo prueban los certifi-
cados de gratitud que van insertados en el interesante
folleto que remite gratis el único representante en
Baleares.

JOSÉ CORTÉS MIRÓ

Lonjeta 3, principal

Palma de Mallorca

Bizcochos de Carne
"PALLADION"
Un bizcocho de esto corresponde a 60
gramos de buena carne y dos huevos

Gusto
Agradable

PALLADION
HARINA DE CARNE
ALIMENTO SOBERANO PARA
CONVALECENTES

Regular del estómago
del proceso de asimilación

ANGLO AMERICAN STORES
MILANO

*No sea flaco
Fuera engaños
con recomendaciones
de ningún resultado*

Caja de **1 KILO (80 bizcochos 12Pt.)**
1/2 " (40 " 7 ")

DE VENTA EN COLMADOS, DROGUERIAS,
AL POR MAYOR = **M CANFARONE**
Condicionaria de Puerto **BARCELONA**



GRAN COMERCIO DE SOMBREROS Y GORRAS DE TODAS CLASES

CASA JULIA

PREMIADA EN VARIAS EXPOSICIONES

87 SINDICATO, 87

Palma de Mallorca

TEATROS

LIRICO.—Todos los días, de seis y media á once y media, grandes sesiones de Cine, en las que se proyectan las más sensacionales películas.

Mañana: Programa monstruo.

CINE MODERNO.—Todos los días de cinco y media tarde á once y media noche, importantes sesiones de Cine.

Mañana domingo: Incomparables estrenos.

Los lunes, martes y miércoles, de todas las semanas, episodios de grandes series con otras interesantes películas.

LA PROTECTORA.—Todos los días, de seis á once, trascendentales sesiones de Cine.

Mañana domingo: Estrenos de gran sensación.

CINE VICTORIA.—Domingos, lunes y jueves, incomparables sesiones de Cine, en las que se proyectan películas de largo metraje y renombradas marcas.

Mañana Excelente programa.